

郷中だより

令和元年 8月30日
倉敷市立郷内中学校長発行
学校だより 第9号

2学期が始まりました！



倉敷高校杯「夢がたり」スピーチコンテストで、「将来の夢」をスピーチした3年藤原克滉さん。銅賞受賞

夏休みが終わり、学校に活気がもどってきました。今年の夏は、昨年比べると大きな災害もなく、お盆を過ぎた頃から朝夕は涼しくなり過ごしやすかったですが、日中は暑さ指数の高い日が続き、熱中症の心配もしました。そんな中、学校の代表として自分の思いを堂々と発表したり、他校の生徒と交流を深めたりした人たちもいました。



水島港まつり協賛中学生弁論大会で、「成長のために」を発表した3年長尾連太郎さん銅賞受賞



倉敷こどもミーティングに参加し「いじめ」「SNSの使い方」などのテーマで他校の生徒と議論している生徒会執行部の人たち



児島地区生徒会リーダー研修会で本校の実践を発表する生徒会執行部



児島市民交流センターにある「愛の像」周辺の清掃活動に参加している生徒会執行部の人たち



普通救命講習会に参加して、AEDの使い方や人工呼吸などの救命の仕方を勉強したバレーボール部、ソフトテニス部の人たち

いろいろな活躍がありました！

陸上競技部

- | | | | |
|--------------------|-------------|-----|---------------------|
| 岡山県陸上競技選手権大会 | 女子砲丸投 | 第2位 | 塚本千穂 |
| 全日本中学校通信陸上競技大会岡山大会 | 女子砲丸投 | 第2位 | 塚本千穂 |
| 全日本中学校通信陸上競技大会岡山大会 | 男子110mH | 第7位 | 藤原光 |
| 全日本中学校通信陸上競技大会岡山大会 | 女子砲丸投 | 第5位 | 長尾柚希 |
| 倉敷市陸上競技選手権大会 | 男子砲丸投 | 第3位 | 橋本晴貴 |
| 倉敷市陸上競技選手権大会 | 女子砲丸投 | 第1位 | 塚本千穂 |
| 倉敷市陸上競技選手権大会 | 女子砲丸投 | 第3位 | 長尾柚希 |
| 倉敷市陸上競技選手権大会 | 中学女子4×100mR | 第3位 | 塚本千穂・三宅空奈・辻浦涼奈・田邊理桜 |
| 中国中学校陸上競技選手権大会 | 女子砲丸投 | 第3位 | 塚本千穂 |

裏面に続く→

吹奏楽部

岡山県吹奏楽コンクール（A部門）予選大会 銀賞

バレーボール部（男子）

夏季バレーボール大会 第2位

バレーボール部（女子）

夏季バレーボール大会出場

野球部

倉敷市長杯中学校野球選手権大会出場

ソフトテニス部（男・女）

水島港まつりソフトテニス大会出場

中学校選抜ソフトテニス大会出場



全国中学校体育大会出場！ 壮行式

8月21日の全校登校日に、大阪で行われた全国中学校体育大会の砲丸投に出場した塚本千穂さんの壮行式をし、生徒会執行部が中心になって全校で激励をしました。

【塚本さんのあいさつから（一部抜粋）】

『砲丸投を始めたころは8mしか投げられませんでした。全中を目標にしていました。実際には前年の県大会では決勝にも残れず、次の年に全中に出場することは夢のような話でした。でも全中を諦めませんでした。試合では、練習の成果がでないことが多く、部活を何度もやめたいと思いました。そんな時に周りにいてくれたのは、多くの先生方や部の仲間、友達、両親そして砲丸投を通じて知り合った人々でした。だから、今回、全中に出場することができたのは、私の力ではなく、みなさんの支え、応援のおかげです。これまで出会ったすべての人には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。』

始業式では、塚本さんから大会の報告がありました。「応援が心強くて力になった。全中に出場して、みんなの競技に対する情熱がすごくて、何かに本気で取り組むということは、すてきだなと思った。」という言葉が印象的でした。

大会では、自己ベストに近い**12m54**の記録を出し健闘しました！

陸上部競技部 岡山県わかば賞受賞

「岡山県わかば賞」とは、身の回りにある青少年の善意ある行為、勇気ある行為等、他の青少年の模範になるような行為を地域の人みんなで認め称えあう賞です。

陸上競技部員全員により、学校行事開催日に合わせ、早朝から学校およびその周辺的环境美化活動に自発的に取り組んでいることが今回の受賞対象になった善行です。

2学期の始業式のあと、備中県民局の方々によって、伝達式が行われました。



生徒の皆さんへ

2学期は、体育会や文化祭などの行事があり、クラスや学校の団結力を高め、絆を深める時です。

自分が良いと思った行動や発言を積極的に行い、みんなの力で盛り上げ、思い出に残る行事に作り上げていきましょう。郷内中のパワーはこんなものじゃない！あいさつもできるし、授業もまじめに受けている。それは感心できること。でも、もっともっと底から湧き上がるパワーがあるはず！小さくまとまるのはもったいない！やるときには全力でやる！それが郷内中のよさのはず！期待していますよ！

保護者の皆さまへ

2学期のあいさつ運動を計画しましたので、8月28日付の「あいさつ運動について」をご覧ください。ご協力をよろしくお願いいたします。